

Notre cri d'alarme contre la guerre ne doit pas arriver trop tard

Nous sommes confrontés au fait que demain est aujourd'hui. Nous sommes confrontés à l'urgence féroce de l'instant présent. Dans cette énigme de la vie et de l'histoire, il n'y a rien de tel que d'arriver trop tard.

-Martin Luther King, Jr.

Ne mâchons pas nos mots. Le monde se trouve désormais sur une trajectoire courte et directe vers la guerre thermonucléaire. N'accusez pas la Russie ou la Chine. Le problème réside chez nous, dans le monde transatlantique, et c'est chez nous que se trouve la solution. Si nous continuons à attendre de « voir ce qui va arriver », si nous attendons que les responsables de la 'structure du pouvoir militaire et monétaire' reviennent à la raison, il sera trop tard pour arrêter la dernière guerre de l'humanité. C'est maintenant qu'il faut agir.

Le dimanche 17 mars, à l'issue des élections présidentielles russes, Vladimir Poutine a répondu à un journaliste qui l'interrogeait sur les propos exprimés le 26 février par le président français Macron, affirmant que le déploiement de troupes terrestres de l'OTAN en Ukraine n'était pas exclu : « *Il est clair pour tout le monde que [ceci] nous mettrait à deux doigts d'une Troisième Guerre mondiale* ». Je pense que pratiquement personne ne veut de cela. Toutefois,

**Choisissons l'humanité plutôt que la guerre !
Le plan Oasis pour Gaza, pas un génocide !
Arrêtons la guerre de l'OTAN contre la Russie !**

comme le disait l'homme politique israélien Abba Eban, « *il ne faut jamais sous-estimer le facteur de la folie en politique !* ».

L'Académie de droit international humanitaire et de droits humains de Genève recense aujourd'hui 110 conflits armés dans le monde. C'est le résultat de l'« ordre fondé sur les règles » impérial. L'obscénité de la guerre à Gaza, qui justifie le massacre de dizaines de milliers d'enfants pour des crimes et des causes dont ils sont totalement innocents, nous impose de nous lever et d'agir. Nous devons déjouer les plans des marchands et des missionnaires de la mort, qui nous assurent qu'« il faut détruire Gaza (ou l'Ukraine, le cas échéant) pour les sauver. »

Ainsi que l'a déclaré Helga Zepp-LaRouche, fondatrice de la Coalition internationale pour la paix :

Un nouvel ordre économique mondial est en passe d'émerger, impliquant la grande majorité des pays du Sud. Ils ont déclaré : « Le colonialisme est terminé. Au lieu de s'opposer à cette dynamique, les nations européennes et les États-Unis devraient unir leurs efforts à ceux des pays en développement, afin de travailler ensemble à faire de la prochaine ère de développement de l'espèce humaine une renaissance des expressions les plus élevées et les plus nobles de la créativité ! »

Cela ne peut se faire dans un monde dominé par la guerre. Nous devons donc faire entendre le plus grand cri d'alarme contre la guerre jamais lancé dans le monde. C'est pourquoi la Coalition internationale pour la paix déclare une mobilisation d'alerte rouge. La guerre pour l'humanité doit être gagnée maintenant, avant que n'éclate la guerre finale – celle contre l'humanité elle-même. Manifestations, boycotts, dénonciations des marchands de la mort, lettres et déclarations adressées aux institutions, veillées, toute forme d'action non violente imaginable doit être entreprise pour éviter le rendez-vous du monde avec l'apocalypse finale.

**Pour prendre
contact,
c'est ici -->**

